

MILENIO

S&P reduce la calificación crediticia a Agua y Drenaje

LOCALES • 12 ABRIL 2013 - 6:04AM — ESTHER HERRERA

La agencia calificadora argumentó que la reducción obedece a un debilitamiento estructural que se observa en el desempeño fiscal de 2012.



Foto: Archivo

Monterrey • Standard and Poor's bajó la calificación de riesgo crediticio de largo plazo a Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey (SADM) a mxBBB de mxA-, con perspectiva estable. La agencia calificadora argumentó que la reducción obedece a un debilitamiento estructural que se observa en el desempeño fiscal de 2012, el cual mostró alto déficit después del gasto de inversión y repago de deuda. Explicó que lo anterior corresponde a una reacción a la baja de calificación crediticia que Standard and Poor's asignó el miércoles a Nuevo León.

Mediante un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la firma señaló que a pesar de la disminución en la calificación de SADM que se derivó por la relación que existe entre la empresa y el estado, el perfil crediticio individual de SADM continúa reflejando su posición como el único proveedor de servicios de agua potable, drenaje, alcantarillado y saneamiento en el Estado de Nuevo León.

El reporte refiere que los factores que limitan la calificación son su alto nivel de apalancamiento y sus relativamente bajos márgenes de EBITDA.

En ese sentido, Standard and Poor's considera que el perfil crediticio individual del organismo refleja una posición "razonable".

Entre sus indicadores de SADM que destaca el reporte se anota que del total de sus usuarios, cerca de 95 por ciento corresponden a usuarios domésticos y el restante 5 por ciento se distribuye entre usuarios comerciales industriales y del sector público.